



Kanto Photo Association

関東写真館協会 青年部サマーセミナー開催

2025年9月10日

Rainbow

関東写真館協会青年部

2025年9月10日（水）千葉県柏市「BeARIKA」にて13時に開会し、冒頭に青年部三次部長から今年のテーマは「共創」であると挨拶があり、関東写真館協会亀井会長より「共創というテーマでお二人の講師のセミナーを楽しみにしておりました。青年部の皆さんには新しいことへチャレンジをしてほしいと思っております。今後も期待しています。」とのご挨拶を頂戴しました。また、千葉県写真家協会重会長からは「千葉県の青年部も盛り上げていってほしい。そんな中での千葉県での青年部セミナーの開催はとても嬉しい、また、来年も千葉県での関東大会にてお待ちしています。」と、力強い激励のご挨拶を頂戴しました。最後に都県部長より都県での活動の報告がありました。



また、10社のメーカー商社の皆様にもご参加をいただき、会場に展示ブースを設けていただきました。初めて出展していただいたメーカー商社様もあり、参加メンバーは興味深く各ブースの商品やサービスを手にとっていました。

今回のセミナーでは新潟県新潟市、西脇写真館の西脇拓氏ならびに千葉県柏市、光潮社高島屋写真室の加藤崇寛氏を講師にお招きし、2部制で講演をしていただきました。第1部では西脇氏が「共創」というメインテーマに沿って卒業アルバムを生徒さんと共に創り上げる取り組みの手法やメリット、先進性のある取り組みがメディアに取り上げられた事などを語っていただきました。第2部の加藤氏は撮影技術やその後の画像処理に関してのノウハウを包み隠さず伝授していただきました。写真の仕上げについてはAIを活用した効率的な運用についてを実演いただき、多くの気づきと即実践できる内容で有意義なセミナーとなりました。

懇親会では柏高島屋屋上BBQにて青年部員、メーカー商社の皆様が合わさり、くじ引きにて豪華食材が当たるなど、大いに盛り上りました。

さらに、今回のサマーセミナーでは、セミナー開催の次の日に講師の西脇氏とゴルフをご一緒させていただきました。同世代の写真館経営者として同じ想いや悩んでいる部分などをお話ししながら時間があっという間に過ぎていく、そんな時間を共有できたこと、この輪をさらに広げていけるよう、次回も有意義なサマーセミナーとすることを改めて誓いました。

ご参加いただいた皆様、共に企画運営をしてくれた各都県青年部長の皆様への感謝の言葉で事業報告を締めさせていただきます。ありがとうございました。

